
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Niederschlag ist , das

meist aus den Wolken zu uns auf die Erde kommt.

Solchen Niederschlag gibt es meistens

als .

Dann fa�en kleine Tropfen vom Himmel.

Bei Kälte wachsen in den Wolken .

Die schweben langsam auf die Erde. Dort werden sie einmal zu Wasser schmelzen.

 ist also ein wichtiger Teil des Wasserkreislaufs.

Hagel entsteht in den untersten  von Wolken.

In der Wolke muss es dazu kalt sein. Damit Hagel entsteht, braucht es in der

 der Wolken winzige Schmutzteilchen.

Darum herum bilden sich die Hagelkörner. Sie bestehen aus .

Graupel entsteht aus winzigen Schnee(ocken. Rund herum friert Wasser an.

Diese  bleiben klein und fa�en dann auf die Erde.

Sie sind aber im Vergleich zur Größe weniger schwer als

 und auch weniger hart.

Sie richten deshalb kaum Schaden an.

Tau sind  aus der Luft.

Wenn es am Morgen kühler wird, kann die Luft diese  nicht mehr behalten.

Deshalb lagern sich übera� Tröpfchen ab: Auf P(anzen,  und a�em,

was sich eben im Freien be3ndet. Wenn der Tau einfriert, wird daraus .

Das sieht aus wie ein dünner, weißer Mantel.
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